



[DESCARGUE BOLETIN COMPLETO EN PDF](#)

[www.rimisp.org/ctd](http://www.rimisp.org/ctd)

Síguenos



## INFORMACIÓN DEL PROGRAMA

El programa Cohesión Territorial para el Desarrollo busca contribuir tanto al cambio institucional como al de políticas públicas, para crear mayores oportunidades y capacidad en las zonas no metropolitanas. Ello, con la finalidad de que cada territorio exprese su potencial de desarrollo y que éste signifique la reducción de las desigualdades existentes.

En un país territorialmente cohesionado dará lo mismo el lugar en que se nace y se crece, porque en todos los territorios existirán similares oportunidades y calidad de vida.

El programa, coordinado por Rimisp - Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural, está siendo ejecutado por una red de socios y organizaciones en Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, El Salvador, México, Nicaragua y Perú.

Los especialistas están estudiando en profundidad algunas de las causas de la desigualdad territorial y los costos de esta para la sociedad; además de dialogar e interactuar con todos aquellos que tengan la voluntad de materializar soluciones.



Entrevista a Tomás Rosada, economista regional para América Latina y el Caribe, FIDA: "El enfoque territorial tiene una gran virtud y es trabajar bajo el supuesto de que es necesario el empoderamiento de actores locales y la construcción de alianzas"

Por alrededor de 40 años el Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA) trabaja por entregar a la población rural pobre la oportunidad de mejorar su seguridad alimentaria y nutricional, aumentar sus ingresos y reforzar su capacidad de resistencia; promoviendo, asimismo, los derechos de las mujeres y los hombres pobres de las zonas rurales.

[+ Ver más](#)



Editorial - Chiara Cazzuffi.

Programa Cohesión Territorial para el Desarrollo comienza su segundo ciclo de trabajo.

A partir de este 2015, comienza el segundo ciclo del Programa Cohesión Territorial para el Desarrollo, el cual seguirá trabajando por ofrecer un enfoque especial para mirar la realidad latinoamericana y para transformar la desigualdad territorial de nuestra región.

[+ Ver más](#)

## AGENDA

### Taller de Inicio Proyecto "Ciudades y Desarrollo Territorial Rural"

Los días 27 y 28 de febrero se desarrollará el Taller Inicial del proyecto "Ciudades y desarrollo territorial rural", financiado por la Fundación Ford y ejecutado por Rimisp.

El evento tendrá lugar en las dependencias del Instituto Centroamericano de Investigaciones para el Desarrollo y el Cambio Social (INCIIDE), en El Salvador, y contará con la presencia de investigadores de Nicaragua, Chile, México y El Salvador.



Entrevista a Ney Barrinonuevo. GDR Ecuador define programa y desafíos para el año 2015.

Educación rural, incidencia política e inclusión de líderes indígenas, son algunos de los puntos fuertes del programa 2015 del Grupo de Diálogo Rural Ecuador, el cual fue trabajado durante el mes de enero por los miembros del GDR y algunos invitados relacionados con la realidad rural del país.

[+ Ver más](#)



**Publicaciones:**  
"Crecimiento, pobreza e inequidad: aprendiendo de los Territorios Latinoamericanos"

Rimisp presenta los artículos que serán publicados en una Edición Especial de la revista World Development, que sintetizan los principales resultados del Programa Dinámicas Territoriales Rurales (DTR), desarrollado en 11 países de América Latina.

[+ Ver más](#)